



Leitbild Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz

Der Kanton Obwalden als Arbeitgeber verpflichtet sich, den branchenüblichen Standard im Bereich der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes einzuhalten. Wir wollen Unfälle und Berufskrankheiten vorbeugen und uns diesbezüglich kontinuierlich verbessern.

Wir sind uns unserer Vorbildfunktion als öffentliche Verwaltung bewusst und halten die gesetzlichen Bestimmungen gemäss Branchenlösung ein.

Die Führungspersonen gehen mit gutem Beispiel voran und tragen die Verantwortung für die Arbeitssicherheit und den Gesundheitsschutz.

Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz hat in jeder Situation oberste Priorität. Die Mitarbeitenden gehen keine unnötigen Risiken ein.

Alle Mitarbeitenden wirken eigenverantwortlich und aktiv in ihrem Arbeitsumfeld an der Erhöhung der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes mit.

Wir ermutigen unsere Mitarbeitenden mit eigenen Ideen und Vorschlägen zur Verbesserung der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes beizutragen.

November 2015



Kanton
Obwalden

Regierungsrat